

## Jahresbericht der Pistolen- Jugendkurse 2016

Im Sommer 2016 führten wir 3 Luftpistolenkurse durch. Der Dienstag-Kurs von Stephan Buschor war leider zu knapp besetzt und konnte bei J+S nicht abgerechnet werden. Die zwei Freitagkurse zählten total 17 Schützen und Schützinnen. Zudem schossen 6 Jugendliche im Sommer wieder Sportpistole.

In den zwei Winter-Freitagkursen 2016/17, die noch bis zu den Frühlingsferien dauern, sind momentan 12 Teilnehmer aktiv. Stephan Buschor steht als Leiter des Dienstagkurses nicht mehr zur Verfügung.

Wir kämpfen in den Pistolen-Kursen leider, vor allem nach den Sommerferien, wenn der Wechsel in die Berufslehre oder ins Gymi ansteht, auch mit unregelmässigem Trainingsbesuch der Jugendlichen oder sie bleiben den Kursen gleich ganz fern, dies natürlich meist ohne Abmeldung.

Auch die Hoffnung, drei oder vier aktive Junioren, die nach jahrelangem Kursbesuch das Elitealter erreichten, erfolgreich in den Verein zu integrieren, scheint sich mal wieder nicht zu erfüllen. Dies ist schade und etwas frustrierend, da die Jugendkurse neben der Werbung für unseren schönen und interessanten Sport ja auch Nachwuchs in den Verein bringen sollten.

Zu den Resultaten Luftpistole 10m:

Beim Kursabschlusschiessen in Winterthur vom Januar 2016 glänzten Nadina Amsler und Michelle Metz in der Kat. U13 mit fester Auflage und gewannen die Gold- und die Silbermedaille. Auch die Schar von 15 Teilnehmern unseres Vereins konnte sich sehen lassen. Im September siegte Michelle in der Kat. U13, Nadina wurde Zweite der U15 und Kevin Huwiler holte Bronze bei den U17. Am letzten KAS im Januar 2017 konnten wir wieder Medaillen nach Hause nehmen, Michelle Gold U13 und Nadina Silber U15, dazu noch Adrian Pasteur Silber in der Kat. U15 20 Schuss frei.

Für den Final der Ostschweizer Einzelmeisterschaft in Gais 2016, qualifizierten sich 2 Junioren und 5 Jugendliche. In der Kat. U17 erreichten Kevin Huwiler als Führender, Fabio Späni als 7. und Leandro Almeida als 8. alle den Final der besten Acht. Fabio liess sich schlussendlich die Silbermedaille umhängen. Den Final 2017, wiederum in Gais, erreichte einzig Selina Amsler, qualifizierte sich trotz Krücken für den Final der besten Acht und klassierte sich im 7. Rang bei den Jugendlichen U17.

Im März reisten wir mit 3 qualifizierten Jugendlichen nach Schwadernau zum Final der Schweiz. Junioren-Einzelmeisterschaft. Michelle Metz holte den Titel der Schweizer Einzelmeisterin, gefolgt von Nadina Amsler als Gewinnerin der Silbermedaille Kat. U13.

Die Zürcher Kantonalmeisterschaften in Volketswil besuchten wir 2016 mit 6 Teilnehmerinnen und Teilnehmern. Da die KMM 2017 in den Winterferien stattfand, nahmen nur die Volketswiler Schützinnen Selina und Nadina Amsler in Begleitung ihrer Mutter teil. Selina durfte als Dritte bei den Jugendlichen aus Podest steigen.

Ein grosser Erfolg ist natürlich immer die Teilnahme an Schweizer Meisterschaften. Dies schaffte 2016 Luca Camenzind mit der LUPi in seinem letzten Juniorenjahr erstmals und er errang in Bern den 27. Platz.

Unsere 3 Gruppen (à 3 Schützen) erreichten alle die Hauptrunde der 10m-Gruppenmeisterschaft und zwei Gruppen schafften schlussendlich auch die Auszeichnung.

Luca Camenzind bei den Junioren und Nadina Amsler und Fabio Späni bei den Jugendlichen qualifizierten sich für den Final der Sommermeisterschaft, den Nadina auf dem erfreulichen dritten Platz beendete.

Um den Medaillenstich, den wir diesen Sommer zum zweiten Mal durchführten, trugen wir vier Wettkämpfe aus. Den Gesamtsieg der 3 besten Resultate errang Luca Camenzind vor Nadina Amsler und Michelle Metz.

Die Qualifikation zum Züri-Treffer Stadt- und Kantonalfinal im Dezember ist für einige unserer jüngsten Kursteilnehmer jeweils ein erster Erfolg. Den Stadtfinal mit fester Auflage gewann wie letztes Jahr Michelle Metz, Dritter wurde Shihab Abou el Enein. Die Kat. mit beweglicher Auflage konnte unser ehemaliges Kursmitglied Jonas Melcher für sich entscheiden. Auch im Kantonalfinal schaffte es Michelle aufs Podest im zweiten Rang, mit dem "Galgen" konnte Nadina Amsler sogar zuoberst aufs Treppchen steigen.

Unsere Heimwettkämpfe in der Probstei, die Stadtzürcher Meisterschaft, absolvierten 10 Kursteilnehmer und Nadina Amsler durfte für den 2. Rang U17 eine Kranzkarte in Empfang nehmen, die Vereinsmeisterschaft schossen 12 Teilnehmer und die Bezirks-Einzelmeisterschaft 2017 9 Jugendliche.

Resultate mit der Sportpistole 25/50m:

Mit der Sportpistole stand im Sommer 2016 kein wichtiger Anlass an, es gibt deshalb nur die erneute Teilnahme am OMM-Final in Schaffhausen zu erwähnen. Leider beendeten wir den Final auf dem undankbaren vierten Platz ohne Medaille.

05.03.2017 Margrit Wild, Leiterin Pistole Jugendsport